

Lebenslauf Torsten Rantzsch

Torsten Rantzsch begann seine Karriere 1987 als Krankenpfleger in der Anästhesie- und Intensivpflege am Universitätsklinikum Leipzig.

1989 wechselte der Diplom-Kaufmann an das Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE), wo er 1992 die entsprechende Fachweiterbildung „Anästhesie- und Intensivmedizin“ abschloss.

In den Folgejahren war Torsten Rantzsch in verschiedenen leitenden Positionen am UKE tätig, unter anderem als Geschäftsbereichsleiter Pflege- und Funktionsmanagement und stellvertretender Direktor für Patienten- und Pflegemanagement im Vorstand des UKE.

Sein berufsbegleitendes Pflegemanagement-Studium an der Hochschule in Osnabrück schloss Torsten Rantzsch 2004 erfolgreich ab.

2007 erwarb er den Master of Business Administration (MBA) an der Hamburger Universität.

In den Jahren 2009 bis 2011 war er Direktor des Pflege- und Funktionsdienstes sowie Mitglied der Geschäftsleitung des Universitätsklinikums Gießen und Marburg GmbH am Standort Gießen.

Seit dem 1. Oktober 2011 ist Torsten Rantzsch Pflegedirektor und Mitglied des Vorstands des Universitätsklinikums Düsseldorf.

Dem Vorstand des VPU gehört er ebenfalls seit 2011 an.